



**SPD-Fraktion
im Ortsbeirat Mainz-Neustadt**

26. Juni 2023

**Anfrage zur Sitzung des Ortsbeirats Mainz-Neustadt
am 5. Juli 2023**

Ruhestörung und Sachbeschädigung im Raupelsweg

Laut Hinweisen von einigen Anwohnerinnen und Anwohnern habe die nächtliche Ruhestörung in jüngster Vergangenheit im Raupelsweg stark zugenommen. Hierfür seien vor allem Jugendliche verantwortlich, die auch vereinzelt für Sachbeschädigungen an Häusern verantwortlich gemacht werden.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wie oft musste das Ordnungsamt aufgrund von nächtlicher Ruhestörung im Jahr 2023 im Raupelsweg eingreifen?
2. Hat sich die Anzahl der Fälle im Vergleich zu den beiden Vorjahren verändert?
3. Haben sich Muster ergeben hinsichtlich einer bestimmten Personengruppe?
4. Wie viele Sachbeschädigungen wurden im Jahr 2023 im Raupelsweg registriert, die in Zusammenhang mit Ruhestörung stehen?
5. Ist der Raupelsweg ein Schwerpunkt der Sozialen Arbeit in der Neustadt?

Manfred Milke,
SPD-Fraktion